

31. Dezember 2019



Waren dabei: Josef Feldner, Vorstandsmitglied Arno Manner, Direktorin Theresa Volpe-Pühringer, Professorin Gerlinde Sauerschnig und Schulsprecher Maximilian Rusch

KHD/fritzpress

Unterstützung für Gymnasium

5.000 Euro hat der Kärntner Heimatbund an die Schule übergeben.

VÖLKERMARKT. Kürzlich überreichte der Kärntner Heimatbund-Obmann Josef Feldner gemeinsam mit Vorstandsmitglied Arno Manner der Direktorin des Alpen-Adria-Gymnasiums Völkermarkt Theresa Volpe-Pühringer in Anwesenheit der Professorin Gerlinde Sauerschnig und des Schulsprechers Maximilian Rusch

sowie weiteren Schülern 5.000 Euro zur Pflege der Schulpartnerschaften mit Gymnasien in Slowenien und Friaul-Julisch-Venetien im Rahmen von jährlichen Exkursionen.

Schulprojekte fördern

Ein Teil der Spende wird in Bezug auf das kommende Jubiläumsjahr „100 Jahre Kärntner

Volksabstimmung 1920“ an Preisträger eines Aufsatzwettbewerbs zum Thema „Kärnten: Gestern – Heute – Morgen“ überreicht werden.

Der Kärntner Heimatdienst ist seit vielen Jahren gemeinnützig tätig. Die Förderung von Jugend- und Schulprojekten nimmt dabei einen sehr hohen Stellenwert ein.